

Warum ein Airbus immer wieder dieselbe Runde über Graz fliegt

Ungewöhnlichen Flugverkehr beobachteten Bewohnerinnen und Bewohner im Grazer Süden seit Freitagvormittag: Ein Airbus drehte immer dieselben Runden.

4. Dezember 2021,
11:17 Uhr



© APA/AFP/FABRICE COFFRINI

Ungewöhnlichen Flugverkehr beobachteten Bewohnerinnen und Bewohner im Grazer Süden seit Freitagvormittag: Ein Airbus drehte immer dieselben Runden.

Seit dem Vormittag dreht heute Freitag ein Flugzeug über dem Grazer Flughafen immer wieder dieselbe Runde - es dreht nach

Osten ab, fliegt eine Runde, und kehrt wieder zum Flughafen zurück.

"Da - aus welchen Gründen auch immer - permanent die gleiche Route geflogen wird, ist die Lärmbelastung für die betroffenen Anrainer unnötig groß", meldete sich ein Anrainer bei der Kleinen Zeitung und auch andere Leserinnen und Leser fragten wegen des ungewohnten Flugmanövers nach.

Wie der Flughafen Graz und die Austro Control bestätigen, stecken dahinter Trainingsflüge der Schweizer Fluggesellschaft Swiss Air mit einem ihrer Flugzeuge (HB-JCU) vom Typus Airbus A220-300. "Es handelt sich hierbei um ein Landetraining, was die Wiederholung der Route erklärt", gibt Meike Fuhlrott, Sprecherin der Fluggesellschaft Auskunft.

Beim aktuellen Training würde es sich um ein Tagestraining handeln, am Abend fliege die Besatzung zurück nach Zürich (laut Abflugplan des Flughafen Graz um 17.45 Uhr). Derartige Trainings würden regelmäßig stattfinden.

Mehr zum Thema